

Pressemitteilung, 17.06.2024

Neue Bilderausstellung im Landesklinikum Amstetten

AMSTETTEN. Im Landesklinikum Amstetten präsentiert derzeit Alexander Roth seine Werke.

Die Bilder bestechen durch kräftige Farben und emotionale Tiefe. Sein künstlerischer Einfluss ist stark vom Expressionismus geprägt. Die Bilder können bis Ende August im Klinikum besichtigt werden.

„Wir freuen uns, wenn sich regionale Künstler melden, um ihre Bilder im Landesklinikum Amstetten auszustellen. Die Kunstwerke bringen eine farbenfrohe Abwechslung auf unsere Wände“, bedankt sich das Klinikum für die Zurverfügungstellung der Acryl-Bilder.

BILDTEXT

Alexander Roth

FOTOQUELLE

LK Amstetten

MEDIENKONTAKT

Gabriele Lehenbauer

Landesklinikum Amstetten

Tel.: +43 7472/9004-12001

E-Mail: gabriele.lehenbauer@amstetten.lknoe.at